
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 27.06.17

GOTT baut
von Br. Thomas Gebhardt

1.Petrus 2:7 
Für euch nun, die ihr glaubt, ist er kostbar; für die aber, die sich weigern zu glauben, gilt: »Der Stein, den die
Bauleute verworfen haben, gerade der ist zum Eckstein geworden«

Haben Sie schon selber erlebt, dass JESUS wunderbar und kostbar ist? Ich danke Gott, dass ich es erleben
durfte. Es war die Gnade Gottes, die es vollbracht hat, aus einem verlorenen, nichtsnutzigen, bösen
Menschen einen ganz neuen Menschen zu machen. Gnade, meine lieben Leser, schließt jedes eigene Werk
aus. Und weil das so ist, habe ich auch Hoffnung, dass auch Sie anfangen zu glauben, weil Gottes Wort uns
verspricht: (Titus 2:11) ?Denn die Gnade Gottes ist erschienen, die heilbringend ist für alle Menschen;?

In JESUS Christus machte Gott Seine Gnade offenbar und diese Gnade ist für alle Menschen heilbringend.
Deshalb ist JESUS für mich so kostbar, weil SEINE Gnade es möglich machte, dass ich an IHN glaube und
nun weiß, ER ist alle Tage bei mir und wird mich nicht mehr verlassen, weil ich ein Kind Gottes geworden bin.
Wie sieht das bei Ihnen aus? Und ich möchte Sie noch einmal fragen, ist Ihnen JESUS auch kostbar. Ist ER
auch für Sie so ein Eckstein, ein Stein, an dem sich alles ausrichtet, geworden.

Wissen Sie, dieses Bild vom Eckstein ist ein Bild aus dem Bauwesen. Nach dem Eckstein richtete sich der
ganze Bau aus. Und wenn JESUS für uns so ein Eckstein geworden ist, dann können wir, Sie und ich auch
fröhlich hoffen, dass der Baumeister uns den richtigen Platz anweist. JESUS weiß, wo ER uns hinsetzen
muss, damit wir unsere Aufgabe im Haus Gottes freudig erfüllen können und glücklich werden. 

Das ist das Schöne und deshalb dürfen Sie sich freuen, JESUS hat alles in SEINER Hand. ER baut Sie und
mich in SEINEN Bau ein. ER macht uns passend, damit wir genau zwischen all die anderen Bausteine, die
schlussendlich den ganzen Bau ergeben, passen. 

Meine lieben Leser, das ist gerade das großartige an dieser Sache, dass der Herr, dass Gott genau weiß,
wie ER Sie und mich zubereiten muss, damit wir auch nützlich für den Bau werden, nicht überfordert und
nicht unterfordert sind. Ein anderes Bild, was Gott benutzt, ist, dass ER der Kopf des Leibes ist und Sie und
ich die Glieder. Sehen Sie, und da ist es für uns vielleicht besser vorstellbar, dass jedes Glied am Leib so
sein muss, dass es seine bestimme Arbeit tut. Haben Sie schon herausgefunden, was Ihre Arbeit am Leib
Christi ist? Wissen Sie schon, für was Gott Sie gebrauchen möchte? JESUS ist es, nach dem sich alles
richtet, und weil ER keine Fehler macht, dürfen wir uns freuen. Deshalb ist JESUS so kostbar für uns.

Ich hoffe, Sie haben dies auch schon erlebt, wenn nicht, dann denken Sie immer daran, wie sehr Sie von
JESUS geliebt werden und dass ER Sie glücklich sehen will und Ihnen deshalb auch immer den richtigen
Platz anweist.

JESUS segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt
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